
ATA n° 011/2021

7ª Reunião Ordinária – CMAS

Ao primeiro dia do mês de  setembro de dois mil e vinte  um,  às  nove  horas,
reuniram-se  via  meet  os  seguintes  conselheiros  (as): Guilherme  Augusto
Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social); Juliane Abel Barchinski
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Arilto  da  Silva  (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Carolina  Sônego  Spillere  (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Priscila  Bernardo  Carvalho  (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Célia  Topanotti  Lima  Valim  (Secretaria
Municipal de Educação); Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral
do Municipio);  Lucas Boaventura Dalsasso (Secretaria da Fazenda);  Solange
Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde); Alda Meis (Associação de pais
e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz – APAE – Escola Caminho
de Luz); Cintia Machado Pieri de Freitas (Grupo Pela Unidade Infanto Juvenil
de Onco-Hematologia – GUIDO);  Osana de Oliveira  Gonçalves (Associação
dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL); Thayara Heitich Pedro (Associação
Beneficente  Nossa  Casa);  Santina  Arceno  Pereira  Muniz  (Associação
Beneficente  Nossa  Casa).  1.  Levantamento  do  quórum. 2.
Correspondências  Recebidas.  3.  Emenda  Parlamentar  Nossa  Casa.  4.
Emenda Parlamentar  Asilo  São Vicente.  5.  Assuntos  gerais.  Assumiu  a
presidência da reunião o Senhor Guilherme Augusto Carminatti que designou
para a secretariar e registrar a ATA Pâmela Fidelis Ghisi. 1.Levantamento do
quórum. O presidente Guilherme iniciou a reunião fazendo o levantamento do
quórum dos  conselheiros  presentes  e  saldou  a  todos.  A seguir  a  leitura  e
aprovação  da  pauta  do  dia  e  aprovação  da  ATA  n°  010/2021.  2.
Correspondências Recebidas. 2.1 Recebemos da Associação de Deficientes
Visuais do Sul  – ADVISUL, o Ofício n° 005/2021, referente a solicitação de
troca de conselheiro titular, onde antes era a Fernanda Beatriz Dias Vargas
agora passa a ser a Osana de Oliveira Gonçalves. 2.2. Recebemos também da
Associação de Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL, o Ofício n° 006/2021,
referente a solicitação de alteração do Plano de Trabalho para o 2° semestre
de 2021 devido a alteração do profissional, é colocado em votação e aprovado
por unanimidade. 3. Emenda Parlamentar Asilo São Vicente. Projeto “Melhor
Idade”  do  Asilo  São  Vicente  de  Paulo,  com  valor  total  de  R$  215.000,00
(duzentos e quinze mil  reais),  sendo R$ 50.000,00 (cinquenta mil  reais)  do
Deputado Daniel Costa de Freitas, R$ 105.000,00 (cento e cinco mil reais) da
Deputada Giovania de Sá, R$ 10.000,00 (dez mil reais) do Vereador Arleu da
Silveira  e 50.000,00 (cinquenta mil  reais)  do  Vereador  suplente Dr.  Irani.  É
colocado em votação e aprovado por unanimidade.  4. Emenda Parlamentar
Nossa Casa.  Projeto  “Reestruturação Cozinha Nossa Casa”  da  Associação
Beneficente Nossa Casa, com valor total de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais),
sendo R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) do Deputado Daniel Costa de Freitas
e R$ 10.000,00 (dez mil reais) do Vereador Arleu da Silveira. É colocado em
votação e aprovado por unanimidade.  5. Assuntos gerais. 5.1. O Presidente
Guilherme questiona se alguma Comissão tem algo para acrescentar a esta

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45



plenária, e parabeniza a todos, referente a Conferência Municipal que ocorreu.
5.2. Relembra a todos sobre a doação de bananas citadas em ATAs passadas,
que se alguma Entidade que ainda não solicitou e quiser, pode estar solicitando
via Ofício para a Secretaria de Assistência Social para participar das próximas
doações.  5.3.  Referente  ao  CNEAS,  o  presidente  ressalta  que  muitas
Entidades não enviaram a atualização do CNEAS, apenas duas enviaram até o
momento, destaca a importância da atualização do mesmo e que caso alguém
tenha alguma dúvida, entre em contato com a Secretaria ou com o próprio
presidente. Nada mais havendo a tratar dou por encerrada esta ATA que segue
assinada por mim, Pâmela Fidelis Ghisi, secretária Executiva e por todos os
presentes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria-executiva)

Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Juliane Abel Barchinski (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Arilto da Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Carolina Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Priscila Bernardo Carvalho (Secretaria Municipal de Assistência Social) 

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação) 

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município)

Lucas Boaventura Dalsasso (Secretaria da Fazenda)

Solange Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde) 

Alda Meis (Associação de pais e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE – Escola Caminho de Luz)

Cintia  Machado  Pieri  de  Freitas  (Grupo  Pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-
Hematologia – GUIDO)

Thayara Heitich Pedro (Associação Beneficente Nossa Casa) 

Santina Arceno Pereira Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa)
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